

# Bürgerbus boomt weiter

Immer mehr Fahrgäste

So viele Menschen mit gültiger Wertmarke im Schwerbehinderten-Ausweis, die überwiegend auf Rollatoren angewiesen sind, hat der Bürgerbus seit dem Start am 4. November vergangenen Jahres noch nie in einem Monat befördert. Im heißen August nutzten insgesamt 520 Fahrgäste das Bürgerbusangebot.

**HALTERN.** Es kommen auch immer mehr Fahrgäste vom Bahnhof, die teilweise den Bürgerbus für die Weiterfahrt nutzen. Bahnreisende, die Richtung Busbahnhof gehen, finden die Abfahrtszeit jeweils 8 Minuten nach der vollen Stunde auf der großen Hinweistafel mit den anderen aktuellen Busverbindungen der Vestischen. Im August wurden den Vereinsmitgliedern erneut Anregungen zu neuen Haltestellen bzw. Wünsche zu Platzierungsänderungen aus der Bevölkerung mitgeteilt. Mitarbeiter der Vestische Straßenbahnen GmbH haben gemeinsam mit Verantwortlichen der Stadt und dem Bürgerbusverein verschiedene Neuerungen detailliert erarbeitet, Strecken abgefahren und die Positionen neuer Haltestellen festgelegt. Es besteht die Hoffnung, dass die Bezirksregierung in Münster diese Vorschläge, die von der „Vestischen“ in einem Antrag zur Konzessionsänderung vorgelegt werden, rechtzeitig bewilligt werden. Dann kann Anfang Januar 2019 nach den Weihnachtsferien ein neuer Fahrplan in Kraft treten.



Linie	Ziel	Abfahrt	Steig
BB	Haltern am See Bf	12:08	4
277	Mari Riegestr.	8 min	2
288	Datteln Bus Bf	12:31	2
298	Lülfen-Barkenberg	12:31	3
272	Haltern Ehrenmal	12:32	1
273	Lehmbraken Mitte	12:32	1
271	Völklingenstraße	13:05	1

10 Uhr zeitgleich getestet - Pro!

Bahnreisende, die Richtung Busbahnhof gehen, finden die Abfahrtszeit auf der großen Hinweistafel mit den anderen aktuellen Busverbindungen der Vestischen.

Ein neuer Fahrplan-Flyer wird rechtzeitig verteilt und in den Medien publiziert. Eine besondere Ehrung nahmen Werner Mohr und Karola Raffelt (1. + 2. Vorsitzende Bürgerbusverein) Ende August vor. Sie dankten dem Vorstand beim 10-jährigen Jubiläum des Bürgerbusvereins Mehrhoog, die den Halterner Vereinsgründern in selbstloser Art und Weise bei den Vorbereitungen zum Start des Halterner Bürgerbusbetriebs im vergangenen Jahr mit Rat und Tat zur Seite standen, mit einem Gastgeschenk. Gleichzeitig konnten sie den gerade in Betrieb genommenen neuen Bürgerbus in Augenschein nehmen und Erfahrungen austauschen. Der Bürgerbus dient überwiegend älteren Menschen dazu, sich selbstständig in der Stadt aufhalten zu können. Dennoch erreichen uns Anfragen von Bürgerinnen und Bürgern, die sich nicht so recht zutrauen, mal mit dem Bürgerbus zu fahren. Um mal das Ein- und Aussteigen mit

Rollator probieren zu können, nahm der Bürgerbus jetzt am 1. Internationalen Mobilitätstag in Haltern am See teil, der vom Seniorenbeirat der Stadt ausgerichtet wurde.

## HINTERGRUND

Zudem finden regelmäßig im Kolping-Treff jeweils am 3. Dienstag eines Monats Besprechungen der Fahrerinnen und Fahrer zum Informationsaustausch statt. Auch neue Interessenten sind gerne gesehen. Nächster Termin: 16. Oktober um 19 Uhr. Ebenfalls sind im Bürgerbusverein einzelne Werbepartner für die Monitorwerbung sowie Fördermitglieder, die die Bürgerbusidee wertschätzen, willkommen. Dazu informieren gerne Karola Raffelt (2. Vorsitzende) Fon 0 23 64 - 60 84 428 und Hans Kirschbaum (Marketing, Öffentlichkeitsarbeit) Fon 0 23 64 - 60 84 615.